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连跑四家酒店订不上婚宴
有酒店称，婚宴已预订到明年五月

本报聊城 12 月 26 日讯
(记者 杨淑君) “这周末
光忙着订明年五月的婚宴，
还没订上，真闹心。”26 日，
市民孙先生接连去了四家
酒店，也没订到酒席。

26 日上午 11 时许，市
民孙先生从东昌西路的一

家宾馆走出来，他说，他一
个上午去了四家酒店，想
订明年 5 月 20 日的婚宴，
可全都订满了。孙先生告诉
记者，三天前双方刚定好日
子，原本以为这周末去订婚
宴时间还早，谁知道人家早
就订出去了。“周六周日我

去过有十家酒店，不是地方
太小，就是没有空位。”

26 日下午，记者走访市
区七八家酒店发现，有半数
已经排到明年四月份。兴华
路上的一家酒店已经排到
五月。“阳历 2 月 14 日情人
节，阳历 5 月 1 日、20 日、

21 日这样的‘好日子’一个
月前就订出去了。”东昌东
路一家酒店负责婚宴预定
工作的李经理说，但这几天
又不断有人来订这些日子
的酒席。

除了酒店，一些婚庆
公司也排好了明年上半年

的日程。“我们这里一共
两个司仪，预定明年 5 月
20 日的就有四场。”兴华路
上一家婚庆公司的王经理
说，以后肯定还有人预订，
估计司仪们明年又要忙着

“赶场”了。
对于市民扎堆选“好日

子”，在文化部门工作的王
先生说，婚是给自己结的，
好好过日子才是最重要的，
没必要在婚宴日期上过于
挑剔，只要有真情，天天都
是好日子，而且在所谓的平
淡时间，酒店还会有优惠
政策。

12 月 25 日，
聊城汽车总站的工
作人员给出行乘客
送圣诞礼物。图为
工作人员把贴画、
毛绒玩具、充气玩
具等送到小乘客手
中。

本报记者 杨
淑君 通讯员 王
玉茹 摄影报道

圣诞有礼

本报聊城 12 月 26 日讯
(见习记者 赵寰) 膨化食
品被捏得“粉身碎骨”，
洗化用品“被试用”，自
动储物柜密码纸乱丢……
圣诞期间，记者走访城区
几家超市发现，一些不文
明购物行为让超市“很受
伤”。

25 日上午，在多乐多
超市内，膨化食品货架上
不少商品外包装完好，但
里 面 却 已 是 “ 粉 身 碎

骨”，很多蔬菜水果都有
被掐捏现象。超市工作人
员反映，方便面等膨化食
品和蔬菜水果等商品遭顾
客“捏捏掐掐”的现象比
较严重，被捏坏的这些商
品只能特价处理。

在超市的散装食品
区，商品前一般都有“请
勿品尝”的提醒标识，一
些市民却对此视而不见。
25 日上午，在多乐多超市
干果销售区，一位市民拉

开大杏仁货架的玻璃盖，
随手抓了一颗就吃，另一
位也抓了杏仁品尝。超市
工作人员过来制止，他们
却称“不尝不知道合不合
口味”。在该超市日化用
品区，一些市民将牙膏、
洗发水等拆开闻味道，化
妆品挤出来一点试效果。
超市工作人员说，虽然都
有明显的提醒标识，不文
明购物的顾客依然不少。
在临结账时，一些顾客将

不愿买的商品往往随手一
扔。在储物柜旁，丢弃的
密码纸到处都是。

在振华、大顺发等超
市，记者了解到相同的情
况。“这些行为让我们很
头痛，得让工作人员随时
检查。”超市一位工作人
员说，超市在创造各种便
利方便顾客购物同时，也
希望顾客能约束自己的行
为，养成文明的购物习
惯。

商品频遭“捏掐”“拆包装”
不文明行为让超市“很受伤”

本报聊城 12 月 26 日
讯(见习记者 熊涛) 住
3 天宾馆花了 300 多，从
青岛来聊城参加专升本
考试的一名女生说，专升
本考试期间宾馆涨价太
猛。12 月 26 日，记者走访
聊大周边 10 余家宾馆，
发现每个房间涨价 20 元
到 100 元，部分房间涨价
一倍多。

在聊位路一家宾馆，
记者推门进去，老板摇头
说“没房间了”。记者了解
到，该宾馆每间房涨了 20
元。“考试期间贵一点，往
年也这样。”这位老板说，
27 日价格就降下来。旁边
一家宾馆的老板说，专升

本考试期间，原价 40 元
的房间涨到 60 元、80 元
后，最后涨到 100 元。

在湖南路一家宾馆，
记者了解到，该宾馆有 40
个房间，每个房间都涨价
一倍多，原价 88 元的标
间涨到 180 元。即便如
此，宾馆也都住满。入住
该宾馆一名青岛女生说，
她住的普通间标价 6 0
元，但是老板按每天 120
元收钱，三天她要花去
300 多元。

滨州来的考生小李
说，没想到住宿这么贵，

“涨 10 元 20 元在情理之
中，但是有的宾馆涨价一
倍还多，就不厚道了。”

考试期间宾馆涨价真猛
80 元的标间涨到 180 元

本报聊城 12 月 26 日
讯(记者 李怀磊) 本报
17 日 C05 版刊发《交费一
月暖气还冰凉》，23 日C04
版刊发《答应三天供暖，已
过五天还不热》，报道湖畔
佳苑小区回迁楼迟迟未供
上暖一事。26 日上午，小
区住户打来电话说，小区
开始供暖了，“盼了一个多
月，暖气片终于热乎了。”

“暖气总算供上了，
屋里也暖和了。”小区张
先生说，没供暖的时候，
家里只有 11℃ 左右，老
人和小孩都冻得受不了，

现在室温能到 15℃ 以
上。负责小区的供热公司
一位经理介绍，经过催促
和协调，23 日从武汉订的
供暖所需的设备到货，当
天安装并调试完，24 日开
始供暖。

据了解，由于小区供
热设备老化，换热设备需
要扩容，一些供热计量仪
器需要从青岛购进，耽误
了一些时间，致使集中供
暖开始一个多月才开始
供暖。小区开发商一位工
作人员介绍，会酌情考虑
退还住户部分取暖费。

追踪报道：

湖畔佳苑小区总算热乎了


